



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子供り

令和2年11月11日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第31号
文責：校長 新田 直子

「東芳まつり」保護者の皆様の感想より

今年度の学習発表会「東芳まつり」の御礼に併せて、保護者の皆様に参観された感想やご意見を依頼申し上げたところ、たくさんの感想等をお寄せいただきました。紙面の都合上すべてを掲載することはできませんが、ご紹介させていただきます。保護者の皆様よりいただいたご意見ご感想を、子どもたちの教育活動がさらに充実するよう生かしてまいります。皆様のご協力に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



【保護者の皆様の感想より】

- ☆ コロナ禍の中、東芳まつりを開催していただき、ありがとうございました。コロナ対策もしっかりできていて、安心して鑑賞することができました。各学年とも一生懸命頑張っている姿を見て、とても感動しました。子供たち輝いていました。
- ☆ 普段見ることがない学習の成果を見られてうれしかったです。大きい声で発表している姿にとっても感動しました。これからもいろいろなことにチャレンジしてください。
- ☆ 今年は合奏・合奏がなかったので物足りなさも感じました。来年はできることを願っております。
- ☆ 台詞が多かったのにもかかわらず一人一人が責任をもって、とても上手にできたと思います。たくさん練習したことが伝わってきました。とても可愛くて見ていて幸せな気持ちになりました。
- ☆ 人数制限(2人まで)は就学前の子供はどうなっていたのかと思いました。(→ご意見ありがとうございます。はっきりとわかるよう示したいと思います。)
- ☆ 今年は様々な行事が中止になってしまい残念でしたが、東芳まつりが開催できてうれしく思っています。家では見せない姿を見ることができてうれしかったです。子供の成長を感じ感動しました。
- ☆ 子供たちが学習したことをたくさんの人の前で発表する場はとても大切で、成長につながるのだと思うので、今回実施していただいてよかったと思います。一人一人がやり遂げた表情をしていて、かっこよかったです。
- ☆ 密にならないよう、子供の出番まで車内で待機させていただいておりましたが、時間配分が知れば尚よかったなと思いました。(→ありがとうございます。予定時刻をプログラムに入れたいと思います。)

→ 裏面に続きます。

- ☆ たくさんの制限がある中で、一人一人自分のやるべきことを、一生懸命、来てくれている人たちに向けて発表している姿に感動しました。発表する機会が減ってしまうことがあるかもしれませんが、そのようなことやコロナに負けず精一杯頑張ってもらいたいです。
- ☆ 今年は子供たちの活躍を見る機会があまりなかったので、東芳まつりで子供たちの成長をすごく感じました。
- ☆ 東芳まつり、今年も楽しませていただきました。当日を子供たちもとてもワクワクして迎えました。コロナ禍で準備等も大変だったかと思いますが、子供たちの一生懸命な姿を見れてよかったです。今年も思い出に残るステキな日になりました。
- ☆ 我が子の成長を確認した瞬間でもありました。
- ☆ 子供たちは限られた時間の中で練習した成果を一生懸命伝えようとしている真剣な眼差しが印象的でした。児童のみんなが声を掛け合い、協力して一つの演目を完成させようとしている姿が見られてとても感動しました。
- ☆ いろいろな制約がある中でそれぞれの学年が一生懸命な姿を見て感動しました。中でも6年生の発表、全員が心を一つに落ち着いて発表する姿はすばらしかったです。
- ☆ 上の学年になるにつれて、表現が上手になったなと感じました。みんなと1つの作品を完成させたところに、子供の成長を感じました。これからの成長が楽しみです。
- ☆ 例年と違った形での発表会になってしまったのは寂しかったですが、子供たちの一生懸命な姿が見られたのが頼もしかったです。
- ☆ いろいろ制約された中で子供達が一生懸命発表していて、子供たちの強さを感じることができ、私も励まされた気持ちになりました。
- ☆ 例年より縮小した東芳まつりでしたが、十分楽しかったです。日頃の子供たちの学習の成果を見ることができ、とてもよかったです。
- ☆ 子供たちもみんな生き生きとして、児童にとっても心に残ったと思います。
- ☆ 上級生としての目標を達成できるよう、これからも頑張ってもらいたいです。
- ☆ 本番まではハラハラしていましたが、本番を見て驚きと安心と嬉しさを感じました。彼の努力の成果を見ることができたと思います。クラスの一体感を感じることができ、大変すばらしく心に残る発表でした。先生のご指導に感謝いたします。
- ☆ 少年の主張作文、2人の発表にしっかりした思いがひしひしと伝わり、さすが6年生！と感心と感動で胸が熱くなりました。6年生として、みんなで舞台や進行の姿を見せていただき、コロナのこの時期を力強く学校生活を送れていると思いました。
- ☆ 例年の合唱や合奏がなかったのが少しさみしくもありましたが、大きな声で楽しそうに発表している子供たちの姿に元気もらいました。6年生の各学年の発表の準備等をしている姿は最上級生らしく頼もしく、成長を感じました。
- ☆ 学年が一団となって目標に向かって練習に励み、その成果が発揮できたようでよかったです。すばらしい発表でした。大合唱がなく残念でしたが、コロナ禍で発表会ができたことに感謝です。ありがとうございました。

